



GENESTRA
BRANDS®

Recommended Dose: Infants and Toddlers (0 to 36 months old): Take 1 level scoop daily, at least 2-3 hours before or after antibiotics, or as recommended by your healthcare practitioner. Preparation instructions for adults: 1. Wash your hands thoroughly. 2. Measure 30 mL (2 tablespoons) of water and pour into sterilized bottle. 3. Using the enclosed scoop, add 1 level scoop of powder to water. Shake well until powder is dissolved. 4. Feed to infant immediately. After feeding, any HMF® Baby Immune solution not consumed within 1 hour should be discarded.

Risk Information: Do not use this product if your child has an immune-compromised condition or is taking tetracycline. Consult your healthcare practitioner prior to use if your child has fever, vomiting, bloody diarrhoea or severe abdominal pain. Stop use and consult your healthcare practitioner if symptoms of digestive upset occur, worsen or persists beyond 3 days. **Keep out of the reach of children.** Use only if safety seal is intact. Store in a cool, dry place. After opening, keep tightly closed and use within 1 month. Avoid extreme temperatures. Packaged by weight, not volume. Settling may occur.

Dose recommandée : Enfants et tout-petits (0 à 36 mois) : Dose d'une mesure à niveau par jour, au moins 2 ou 3 heures avant ou après la prise d'antibiotiques, ou selon l'avis de votre professionnel de la santé. Instructions de préparation à l'intention des adultes : 1. Laver vos mains soigneusement. 2. Mesurer 30 mL (2 cuillère à table) d'eau et verser dans une bouteille stérilisée. 3. À l'aide de la mesure fournie, ajouter 1 mesure à niveau de poudre à l'eau. Bien remuer jusqu'à ce que la poudre soit dissoute. 4. Donner immédiatement au nourrisson. Par la suite, toute solution de HMF® Immunitaire pour bébés qui n'a pas été consommée après 1 heure devrait être jetée.

Mention des risques : Ne pas utiliser ce produit si votre enfant souffre d'un système immunitaire affaibli ou prend de la tétracycline. Consultez votre professionnel de la santé avant d'utiliser ce produit si votre enfant a de la fièvre, des vomissements, des diarrhées sanglantes ou des douleurs abdominales intenses. Cesser l'utilisation et consultez votre professionnel de la santé si des troubles digestifs se manifestent, s'aggravent, ou persistent au-delà d'une période de 3 jours. **Garder hors de la portée des enfants.** Utiliser seulement si le sceau de sécurité est intact. Conserver dans un endroit frais, à l'abri de l'humidité. Après l'ouverture, garder hermétiquement fermé et utiliser dans le mois suivant. Éviter les températures extrêmes. Emballé selon le poids et non selon le volume. Le produit peut se tasser.

HMF[®] Baby Immune Immunitaire pour bébés

Probiotic / Probiotique

10 BILLION CFU GUARANTEED DAILY
MILLIARDS D'UFC GARANTI PAR JOUR

NO REFRIGERATION NECESSARY
AUCUNE RÉFRIGÉRATION REQUISE

24 g POWDER FOR SUSPENSION
24 g POUDRE POUR LA SUSPENSION NPN 80107509

Recommended Use: Helps to support the immune system, and reduce incidence of upper respiratory tract infection (URTI) symptoms. Helps support gastrointestinal health.

Usage recommandé : Aide à soutenir le système immunitaire et à réduire la fréquence des symptômes des infections des voies respiratoires supérieures (IVRS). Contribue à soutenir la santé gastrointestinale.

EACH SCOOP CONTAINS:

Bifidobacterium animalis subsp. *lactis* (NCC2818) 10 billion CFU

CHAQUE MESURE CONTIENT :

Bifidobacterium animalis subsp. *lactis* (NCC2818) . . . 10 milliards d'UFC

Non-Medicinal Ingredients: Acacia gum. Ingredients used to maintain viability of probiotics (maltodextrin, vitamin C, lysine, L-cysteine, L-alanine)

Ingédients non médicinaux : Gomme d'acacia. Ingrédients utilisés pour maintenir la viabilité des probiotiques (maltodextrine, vitamine C, lysine, L-cystéine, L-alanine)

V1 343-24C

Atrium Innovations Inc.

Richmond Hill, ON L4S 0J7

AtriumPro.ca